UN ATAQUE AL OBISPO DE CUERNAVACA

El Presidente de la Conferencia Episcopal Mexicana, monseñor Ernesto Corripio Ahumada, salió recientemente en defensa del obispo de Cuernavaca (México), Monseñor Sergio Méndez Arceo, quien fue duramente criticado por la revista Gente —editada por el Opus Dei— por permitir que funcione en su diócesis el Centro Intercultural de Documentación (CIDOC) que dirige monseñor Iván Illich.

Monseñor Corripio, quien es además arzobispo de Oaxaca, entregó a la prensa nacional una declaración escrita en la que expresa además su pesar por los ataques lanzados contra el prelado de Cuernavaca.

"Lamento profundamente que

un obispo mexicano sea atacado de nuevo en un artículo carente de toda objetividad y precisión -dice el arzobispo de Oaxaca- v al manifestar mi pena y asombro, expreso no sólo mi personal punto de vista, sino también el de los señores arzobispos y obispos que, en la pasada asamblea plenaria del Episcopado Mexicano, expresaron también su pesar por ciertas campañas tendenciosas que en algunos órganos de prensa se han organizado especialmente en contra de monseñor Sergio Méndez Arceo, obispo de Cuernavaca, a quien en la misma asamblea se designó como miembro de la Comisión Episcopal".

La revista Gente afirmó en un extenso editorial firmado por su

director Manuel García Galindo que desde el CIDOC se entrecruzan casi todos los hilos de las guerrillas latinoamericanas.

Incluso asevera García Galindo que durante su viaje a México, el arzobispo de Guatemala, monseñor Mario Casariego, fue a Cuernavaca y pidió a monseñor Méndez Arceo que le permitiera visitar el Centro Psicoanalítico de Emaús y el Centro Intercultural de Documentación.

"Su intención —dice la revista del Opus Dei— era confirmar ciertas informaciones que había recibido sobre la presencia de los ex-religiosos de Maryknoll en algunos de esos centros".

Gente hacía referencia a los sacerdotes Thomas y Arthur Melville y a la Hermana Marian Peter quienes fueron expulsados de Guatemala por fomentar las guerrillas.

Agrega Gente que monseñor Casariego dijo a dos de sus redactores que tanto en Emaús como en el CIDOC había visto cosas que le provocaron disgusto.

"¿Cómo es posible que Illich continúe tan tranquilo haciendo su labor contra la Iglesia al amparo de una diócesis? ¿Es que lo ignora el obispo?", se pregunta el director de Gente para luego decir que ha faltado una definición clara del Episcopado Mexicano "que frene el movimiento disolvente que se gesta en Cuernavaca".

El Episcopado Mexicano no tardó en dar "una definición clara" al asunto: salió en defensa del obispo Méndez Arceo, aunque guardó silencio respecto a la labor que realiza el CIDOC.

La conquista del Título de Bachiller, le abre nuevas puertas en su vida. Entre ella con la etiqueta acorde a su dignidad académica!

MEJORES TRAJES GOMEZ

es la firma especializada en trajes de etiqueta y trajes de graduación. Visítenos y aproveche los precios y descuentos especiales que para tan especial ocasión le ofrecemos.

MEJORES TRAJES GOMEZ

le proporciona la oportunidad para que SE BACHILLERE ELEGANTE Y... TRIUNFE ELEGANTE

ACABADO GOMEZ, ACABADO PERFECTO . . . COMPARELO!

Avenida Bolívar, 107. Teléfono 7-17-02 y 3050.

MANAGUA-NICARAGUA